
ПРОТОКОЛ
заседания Совета саморегулируемой организации 

Некоммерческого партнерства «Проектные организации Урала»

25.07.2011 г. №24/11

Место проведения - 
Время начала - 
Время окончания -

г. Пермь, ул. Ленина, д. 64
14 часов 00 минут
15 часов 00 минут

Председатель Совета - 
Секретарь -

Ковалева Н.М. 
Голдырева Л. В..

Присутствовали: 
члены Совета - Бажуков М.Ю. 

Казакова В.А. 
Мамонов О.В.
Моховикова Е.П. 
Хворостухина О.Н.

Приглашенные: 
генеральный директор 
исполнительного органа -Терентьев В.А.

Из 6 членов Совета присутствуют 6. Кворум имеется.
СЛУШАЛИ:

Ковалеву Н.М., которая огласила список присутствующих и предложила открыть 
заседание.
РЕШИЛИ:

Открыть заседание Совета и утвердить повестку дня.

О размещении средств компенсационного фонда СРО НП «Проектные организации 
Урала».

СЛУШАЛИ:
Терентьева В. А., который представил текущий порядок размещения средств 

компенсационного фонда по состоянию на 25.07.2011г., а также предложения банков по 
размещению средств компенсационного фонда в связи с окончанием срока депозита в ОАО 
АКБ «Промсвязьбанк», а также для размещения вновь поступивших взносов в 
компенсационный фонд.

Обменявшись мнениями, принято решение:
• не рассматривать Сбербанк и другие банки, предлагающие низкие процентные 

ставки, в качестве банков для открытия депозитных счетов, т.к. процентная 
ставка ниже уровня инфляции;

• не рассматривать предложения с относительно высокими процентами, из-за 
высокого риска данных вложений.

Основной задачей размещения компенсационного фонда является его сохранение и 
увеличение размера его средств.

Принято решение о размещении средств компенсационного фонда в ОАО АКБ «Урал 
ФД» и о заключении депозитного договора сроком на 1 год с условием пополнения.

Повестка дня

РЕШИЛИ:



Генеральному директору НП «Проектные организации Урала» поручено заключить для 
неразмещенных в связи с окончанием срока депозитного договора, а также вновь поступивших 
средств компенсационного фонда новый депозитный договор в ОАО АКБ «Урал ФД» на 
условиях пополнения.

Итоги голосования:
«За» -  6 голосов; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет.
Решение принято единогласно.

Ковалева Н.М. объявила о закрытии заседания.

Секретарь

Председатель
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